



18. Sonntag im Jahreskreis

4. August 2024

Augustsammlung:

Die Hitze steigt, der Hunger ist groß, das Essen rar. Das ist bittere Realität für Millionen Menschen in vielen Ländern Afrikas.

Die Caritas hilft mit Landwirtschaftsprojekten und -schulungen, mit Saatgut und der Bereitstellung von Feldern, mit der Stärkung von Frauen als Versorgerinnen der Familien und vor allem mit ausreichender Ernährung von Kindern. Gerade im stark von Bürgerkrieg gezeichneten Südsudan oder in der Demokratischen Republik Kongo, einem der ärmsten Länder der Welt, ist diese Hilfe jetzt notwendiger denn je.

Wir bitten Sie um Ihre Unterstützung bei der heurigen Augustsammlung der Caritas, dem Hunger in den ärmsten Ländern der Welt, entgegen zu wirken. Ihre Spende können Sie in der Sakristei oder im Pfarrbüro abgeben. Dort liegen auch Spendenbestätigungslisten auf.